

# MOP ejecuta a toda máquina obras de pavimentación del camino Huallepenco - Rinconada en la comuna de Perquenco

**PLAZO.** *De acuerdo a contrato los trabajos deberán estar entregados en agosto del 2026.*

El Austral  
 crónica@australtemuco.cl

**U**n 70% de avance presentan las obras de pavimentación del camino Huallepenco-Rinconada, en la comuna de Perquenco. Así fue informado por el Seremi de Obras Públicas, Lincoyán Painecura, quien junto al alcalde de Perquenco, Alejandro Sepúlveda, inspeccionó el desarrollo de los trabajos.

El contrato de la Dirección de Vialidad, cuya inversión supera los 10 mil millones de pesos y que están insertos dentro del Programa de Infraestructura para el Buen Vivir, considera el cambio de estándar de esta ruta en una extensión cercana a los 20 kilómetros y donde se proyecta mejorar la conectividad y calidad de vida de un amplio territorio compuesto por familias mapuche, quienes podrán potenciar sus diversas actividades asociadas a la agricultura y también turística.

## CARACTERÍSTICAS

Los trabajos han consistido en la construcción de un pavimento en solución asfáltica, considerando las respectivas obras de saneamiento y seguridad vial, tales como ta-



LA INVERSIÓN EN LA OBRA QUE SE EJECUTA EN PERQUENCO SUPERNA LOS 10 MIL MILLONES DE PESOS.

## 8

**comunidades del sector se van a ver directamente beneficiadas con la obra que se ejecuta en Perquenco.**

chas reflectantes, demarcación de la vía y señalización vertical.

El seremi de Obras Públicas, Lincoyán Painecura, declaró

**“Fueron más de 10 años de esperar su concreción, pero con este pavimento tenemos una nueva visión, cambia la calidad del camino”**

**Cristian Huenchual,**  
 representante del sector poniente Perquenco

que, “siempre es motivo de alegría conocer el avance de estos proyectos, porque seguimos conectando la región y permitimos que con este tipo de iniciativas, se desarrollen las actividades económicas de más de 1.200 familias que se ven directamente beneficiadas por estas obras”.

“Sin duda que este nuevo camino pavimentado, permitirá potenciar las diversas actividades que se desarrollan en

torno a esta ruta, las cuales tienen que ver con la agricultura y otros emprendimientos que se traducen en mejor calidad de vida para todos los vecinos, con lo cual cumplimos con el mandato del presidente Gabriel Boric, en el sentido de generar más y mejor conectividad”, destacó la autoridad.

## ESPERADA OBRA

Por su parte, el alcalde de Perquenco, Alejandro Sepúlveda, destacó que “la pavimentación de este camino, era un sueño que tenía el sector poniente de nuestra comuna; hay 8 comunidades que se verán directamente beneficiadas con estas obras lo cual nos pone muy contentos y agradecidos del MOP porque estar ejecutando lo que los vecinos necesitaban”, comentó la autoridad comunal.

Finalmente, Cristián Huenchual, representante del sector poniente de Perquenco, mostró su satisfacción con el avance de estos trabajos, “vemos un avance importante, fueron más de 10 años de esperar su concreción, pero con este pavimento tenemos una nueva visión, cambia la calidad del camino, se mejora la conectividad, en definitiva el tiempo de traslado se reduce bastante”, comentó el dirigente. CG